



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA GERENCIA SUB REGIONAL JAEN

CINA DE COMUNICACIONES, RELACIONES PÚBLICAS E IMAGEN INSTITUCIONAL



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

Nota de Prensa N° 007/GSRJ/OF.RR.PP

Gobierno Regional Cajamarca entrega títulos por Día del Campesino en Jaén

Agencia Agraria de Jaén realizó entrega títulos en l distritos de Huabal y Pomahuaca.

Los títulos de propiedad, expedidos por la Dirección Regional de Agricultura Cajamarca (DRAC), fueron entregados por la Agencia Agraria de Jaén a las 130 familias campesinas de los distritos de Huabal y Pomahuaca de la Provincia de Jaén, que ocupaban terrenos nacionales y que ahora tienen certeza jurídica en la tenencia de las tierras donde viven, así como seguridad en su patrimonio.

El Gerente de Desarrollo Económico, Ing. Isidro Rimarachín Cabrera, en representación del Gobernador Regional Cajamarca, encabezó la ceremonia de entrega de los documentos agrarios con los que se pone fin a la incertidumbre en la que vivían esas 130 familias de 2 municipios y que regularizan alrededor de 1,300 hectáreas de terrenos en sus zonas respectivas (Huabal – Pomahuaca).

Acompañado por el Director de la Agencia Agraria Jaén, Miguel Ángel Vera Goicochea, el Director Regional de Agricultura, Abner Romero Vásquez; el Director de Titulación de Tierras y Catastro Rural, Abog. Ronald Salazar Chávez; y, el Alcalde de Pomahuaca Sr: Cesar Roberto Cervera Noriega, hicieron la entrega de los títulos de los terrenos a los beneficiados de los distritos de Huabal y Pomahuaca.

Por su parte, el Gerente de Desarrollo Económico, Ing. Isidro Rimarachín Cabrera, afirmó que: “La tierra y la vivienda son pilares importantes para una vida digna. La propiedad es una garantía de la dignidad humana, es una garantía económica y una garantía legal que es indispensable para hacer valer la dignidad de la persona misma y de la familia”.

Por último, el Director Regional de Agricultura, Ing. Abner Romero Vásquez, manifestó que: “Los documentos no son simples títulos de propiedad, sino herramientas que les darán tranquilidad a las familias campesinas y les permitirán concentrarse en su trabajo para generar las condiciones que les permitan vivir mejor, sobre la base de su propio esfuerzo”.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 25 de junio de 2015

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA